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Ata da Décima Quinta Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 17 de abril de 
2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a 
presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 17 dias de abril de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do Cabo 
de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da Silva 
(Amaro do Sindicato), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da 
Silva Leite (Flávio do Fórum), Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia 
Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, Josefa Gomes da Silva (Irmã 
Dudinha), Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias José 
Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e 
Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 
15ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Segunda Sessão Legislativa, 
da Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Flávio Átila para fazer a 
leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo 
Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e a 
ausência dos parlamentares: Gessé Valério de Oliveira, José Feliciano de Barros 
Júnior (Cianinho), que apresentou atestado médico, e Labreildes dos Santos 
Inácio (irmão Del), que apresentou atestado médico. Logo após, foi lida e 
aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o 
Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: Comunicado 
nº CM338644/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
2.210,00; Comunicado nº CM338645/2017, Ministério da Educação, que informa 
liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 9.300,00; Comunicado nº CM020488/2018, Ministério da 
Educação, que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a 
execução de programas do FNDE, no valor de R$ 423.221,15; Comunicado nº 
CM3004974/2018, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
407.778,12; Comunicado nº CM014487/2018, Ministério da Educação, que informa 
liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 16.452,00; Comunicado nº CM014488/2018, Ministério da 
Educação, que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a 
execução de programas do FNDE, no valor de R$ 16.272,00; Comunicado nº 
CM014489/2018, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
22.536,00; Comunicado nº CM014490/2018, Ministério da Educação, que informa 
liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 24.678,00; Comunicado nº CM010541/2018, Ministério da 
Educação, que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a 
execução de programas do FNDE, no valor de R$ 717.869,014; Indicação nº 
157/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de um corrimão na subida da Rua 27, Alto da Bela Vista; Indicação nº 
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158/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção, a drenagem e a capinação da Rua Raquel de Queiroz, Garapu; 
Indicação nº 164/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao 
Poder Executivo a construção do muro de arrimo da Travessa da Rua 27, Alto da 
Bela Vista; Indicação nº 165/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que 
solicita ao Poder Executivo a instalação de lâmpadas led na PE-60; Indicação nº 
166/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de uma creche no Bairro de Rosário; Indicação nº 167/2018, Vereadora 
Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a manutenção da 
parte elétrica e a reforma da Arena da Rua 48 da Cohab; Indicação nº 168/2018, 
Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo que o Posto de Saúde 12 Horas, seja transformado em dois PSFs Saúde 
da Família com a contratação de Profissionais da área de Saúde, em Pontezinha; 
Indicação nº 169/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a reforma dos boxes, da Avenida Conde da Boa Vista, 
Pontezinha; Indicação nº 176/2018, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua do Sesi, 
Charnequinha; Indicação nº 178/2018, Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza e a capinação da Rua e das canaletas da 23, Alto do 
Cemitério, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 179/2018, Vereador Ronaldo dos 
Santos, que solicita ao Poder Executivo um coletor de lixo na Rua Luiz Pereira da 
Paz, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 180/2018, Vereador 
Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, 
drenagem e a capinação da 2ª Travessa da Rua 53, Bairro São Francisco; Indicação 
nº 181/2018, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação, drenagem e a capinação da 1ª Travessa da Rua 53, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 182/2018, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão 
Del, que solicita ao Poder Executivo a construção do muro de arrimo e o corrimão da 
Rua A, Bairro São Francisco; Indicação nº 183/2018, Vereador Labreíldes dos 
Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Rua 1ª, 2ª e 3ª Travessa da Vila do Sesi; Indicação nº 184/2018, Vereador 
Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo telas de proteção 
do muro de arrimo da Rua 5, Bairro São Francisco; Indicação nº 185/2018, Vereador 
Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a construção de 
um muro de arrimo, escadaria, corrimão e a capinação da 1ª Travessa da Rua 23, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 186/2018, Vereador Ricardo Carneiro, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza geral e desentupimento da galeria de esgoto 
da Rua Oitenta e Cinco, Cohab; Requerimento nº 098/2018, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reforma dos boxes 
da Avenida Conde da Boa Vista, Pontezinha; Requerimento nº 099/2018, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal que corta as 
ruas 1º de Maio e Padre Cícero, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 100/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua Padre Geraldo, Ponte dos Carvalhos; Requerimento 
nº 101/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
drenagem e a pavimentação da Rua Padre Geraldo, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 102/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
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Executivo a drenagem e a pavimentação da Rua 1º de Maio, Loteamento Ilha Ponte 
dos Carvalhos; Requerimento nº 103/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a drenagem e a pavimentação da 1ª Travessa da Rua 1º de 
Maio, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Projeto de Lei nº 39/2018, Vereador 
Flávio Átila – Flávio do Fórum, que institui o Dia Municipal de Oração; Projeto de Lei 
nº 40/2018, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que dispõe sobre medida auxiliar em 
defesa das mulheres em situação de violência doméstica e dá outras providências. 
Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição 
dos seguintes Edis: Vereador Ricardo Carneiro que solicita um Voto de Aplauso para 
o Presidente de Associação de Mototáxi, Sr. Leonardo, pela luta em nome dos 
mototáxistas, Voto de Pesar pelo falecimento da Sr.ª Maria dos Prazeres, sua tia; 
Vereador Jefferson Marcos que solicita um Voto de Aplauso para o Sr. Moisés 
Xavier pelo aniversário. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente 
que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro que 
subscreve o Voto de Aplauso para o Sr. Moisés Xavier, afirma que o Poder 
Legislativo tem a função de ajudar, cobra a obra dos boxes de Pontezinha, e afirma 
apoiar o movimento dos mototáxis contra a proposta de projeto de lei do Poder 
Executivo; em aparte, o Vereador Jefferson Marcos fala que a obra dos boxes em 
Pontezinha foi reiniciada; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este fala da luta 
dos mototáxis para regularização e questiona a votação de projetos oriundos do 
Poder Executivo, quer um levantamento técnico da necessidade de mais placas 
vermelhas e solicita que seja feita uma audiência pública; Vereador José de 
Arimatéia que critica a votação de projetos de lei sem análise, pede que o Secretário 
da pasta venha explicar o projeto de lei, fala sobre os serviços públicos ruins no 
Município e do desvio de recursos na merenda, exibe a revogação de contratos da 
saúde por determinação do TCU, tendo em vista diversas irregularidades; Vereador 
Ezequiel Manoel, que fala sobre o problema da quantidade de mototáxis e afirma 
que se o povo está forte o governo se ajoelha, critica a perseguição dos guardas 
municipais aos mototáxistas sem placa vermelha, sustenta que esse é o novo tempo 
da perseguição, pede que se crie uma comissão especial para acompanhar o 
processo, quer fiscalizar ponto por ponto desse projeto de lei; em aparte, o Vereador 
Neemias apoia os mototaxistas; em aparte, o Vereador Jefferson Marcos se soma a 
luta e apoia os mototaxistas, pede que seja formada uma comissão para analisar o 
que se tem; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este pede audiência pública por 
perseguição exagerada, e diz que vai lutar para suspender essa perseguição; em 
aparte, o Vereador José de Arimatéia pede que seja feita discussão antes de o 
projeto de lei chegar, e diz que apoia a categoria; de volta ao Vereador Ezequiel 
Manoel, este diz que vai marcar a data da audiência pública; em aparte, o Vereador 
Ricardo Carneiro pede que se pare a perseguição e propõe a criação de uma 
comissão especial; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este concorda com a 
comissão e afirma que o prefeito está revoltado com as minorias e faz perseguição; 
em aparte, o Vereador Flávio Átila afirma que o projeto de lei não chegou ao Poder 
Legislativo, e sugere que se agende com o Secretário da pasta; de volta ao 
Vereador Ezequiel Manoel, este sugere que se analise a lei que já existe; em aparte, 
o Vereador Amaro Honorato afirma que a lei tem de ser cumprida e o que tem de 
ocorrer é a ampliação da quantidade de placas vermelhas; de volta ao Vereador 
Ezequiel Manoel, este diz que as crianças de Jacobina estão andando a pé mais de 
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4km para ir à escola, assim ele não consegue ver o novo tempo, afirma que em uma 
cidade milionária isto é de dar dó; Vereador Jefferson Marcos afirma que 
encaminhou ofícios pedindo a reforma da escola Conde da Boa Vista, diz que vai 
cobrar o governo com os compromissos para população, sustenta que a escola tem 
tanta pingueiras que as aulas foram suspensas; em aparte, o Vereador Ricardo 
Carneiro diz que são graves os problemas das escolas do Município, critica o 
governo por afirmar que não tem dinheiro para padronizar os mototáxis, fala que o 
pior é que a empresa é escolhida pelo poder público, mas quem paga é o 
mototaxista; de volta ao Vereador Jefferson, este critica o fato do PSF de Pontezinha 
estar fechado, e a comunidade está sem poder fazer exames e atendimento, pede, 
ainda, a normalização da entrega de medicamento. Na sequência, o Presidente 
abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as 
proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 146/2018, Vereadora 
Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 147/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã 
Dudinha; Indicação nº 148/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação 
nº 149/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 150/2018, 
Vereador José Feliciano-Cianinho; Indicação nº 151/2018, Vereador Labreíldes dos 
Santos-Irmão Del; Indicação nº 152/2018, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão 
Del; Indicação nº 153/2018, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 
154/2018, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 155/2018, 
Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 156/2018, Vereadora 
Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 159/2018, Vereador Carlos José Mendes; 
Indicação nº 160/2018, Vereador Carlos José Mendes; Indicação nº 161/2018, 
Vereador Ronaldo Francisco; Indicação nº 162/2018, Vereador Ronaldo Francisco; 
Indicação nº 163/2018, Vereador Ronaldo Francisco; Requerimento nº 095/2018, 
Vereador Carlos José Mendes; Requerimento nº 096/2018, Vereador Carlos José 
Mendes; Requerimento nº 097/2018, Vereador Carlos José Mendes; Projeto de 
Resolução nº 08/2018, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho. Por fim, o Presidente 
encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 18 de abril, às 10 horas, e 
para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de 
lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
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